

## **DESTINO: TENERIFE**

### **DIARIO DE VIAJE DE LA EXCURSIÓN DE 1º DE BACHILLERATO AL PUERTO DE LA CRUZ**

Llegamos el día 13 de abril a Tenerife. Para algunos de nosotros era la primera vez que subíamos en avión y estábamos un poco nerviosos. La llegada fue sin incidentes aunque desaparecieron dos maletas ( la de Julio y Ana Cristina ) que fueron recuperadas ocho horas más tarde .

En la mañana del día 14 estuvimos visitando el Teide. La visita fue impresionante ya que nunca habíamos visto nada parecido: varios microclimas se sucedían a medida que se ascendía a la cumbre. Contemplamos como el paisaje desértico que habíamos visto en tantas películas existía en realidad y fuimos testigos de las caprichosas formas de los Roques de García que aparecían en los antiguos billetes de cien pesetas.

El día 15 visitamos el espectacular jardín Botánico del Puerto de la Cruz, donde plantas tropicales de todas las partes del mundo se acumulaban retorciendo sus troncos y aspirando a tocar el cielo con sus ramas.

El día 16 disfrutamos de un caluroso día en el Loro parque ,uno de los lugares más conocidos de la isla .Aparte de ver distintos espectáculos con animales amaestrados : leones marinos, orcas, delfines y loros también pudimos contemplar animales salvajes como el jaguar, cocodrilos, leones, tigres albinos, graciosos pingüinos ... que vivían en un hábitat parecido al suyo.



¡ PARECE QUE NO LES  
SIENTA MAL A ESTOS  
CHICOS TANTO TURISMO!

